

Durante la Semana Emprende se celebró una semana dedicada al emprendimiento a través de charlas, foros, paneles y encuentros que buscaron compartir herramientas, ideas, y potenciar conexiones con todos los interesados en emprender.

La importancia de emprender desde joven

El lunes 24 de julio se inauguró la Semana Emprende para estudiantes de la UVG con la conferencia "La importancia de emprender desde Joven" impartida por Sofía Castillo, Co fundadora y CEO de Core Code, un emprendimiento que busca fortalecer el aprendizaje digital y tecnológico de Centroamérica.

Durante su exposición, la joven emprendedora compartió su trayectoria y comentó que un reto importante al emprender desde temprana edad es el cuestionamiento sobre la propia experiencia. Para abordar este obstáculo, comentó que es necesario pasar del auto cuestionamiento hacia la pregunta ¿Qué necesito para ser la persona que puede lograr esto? Así mismo, comentó que en su experiencia ha sido fundamental adoptar la mentalidad de aprendizaje y experimentación, por lo que visualiza cada proyecto como "esto funciona, o pivoteamos o zarpamos algo nuevo".



Sofía Castillo, CEO de CoreCode



Representantes de Club Emprende y ASPIRE durante el lanzamiento.

ASPIRE presenta el Camino del Emprendedor UVG

El equipo de ASPIRE presentó "El camino del Emprendedor UVG" que traza la ruta para que los miembros de la comunidad de UVG inicien su propio negocio, con el acompañamiento y herramientas que les brinda la universidad.

En ese sentido, se presentaron las distintas acciones y actividades de los componentes: inspiración, formación, comunicación, acompañamiento y conexión, para llevar las ideas y emprendimientos tempranos o etapas más avanzadas a la acción.

Durante la actividad, se presentaron distintas acciones como el UVG Entrepreneurial Mentoring Service (EMS), un programa de mentoría personalizada que utiliza la metodología del MIT Venture Mentoring Service (VMS), y el Growth Entrepreneurial Bootcamp; que consiste en cuatro días intensos de trabajo en Atitlán, Sololá, para aquellos que deseen emprender y convertir su idea en un plan de negocio.

Estudiantes comparten su experiencia participando en el Hult Prize Boston Summit

Durante el segundo día de la Semana Emprende organizada por Club Emprende y el Proyecto ASPIRE, los estudiantes que participaron en Hult Prize Summit en Boston, compartieron con estudiantes UVG su experiencia participando en esta competencia mundial de emprendimiento que reúne a jóvenes con propuestas de negocios que generen un impacto social.

Elisa Samayoa y Julio César Ávila de Ingeniería en Ciencia de los Datos, Ximena Alvarado y Ana Lucía Pineta de Ingeniería Industrial y Sebastián Barrios de Biomédica participaron en esta prestigiosa competencia para presentar su propuesta de emprendimiento Jecowear, una propuesta en el mundo de la moda que busca brindar una segunda vida a prendas para vestir de manera sostenible y además rentable.



De izq. a der., Evelyn Mutzutz, Elisa Samayoa, moderadora del evento, Camila DelCid y Ximena Chavarría.



De izq. a der., Ximena Alvarado y Julio César Ávila.

Estudiantes que viajaron a MIT comparten su experiencia

Durante el segundo día de la Semana Emprende organizada por ASPIRE y Club Emprende de UVG, tomó lugar el conversatorio de estudiantes que visitaron el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) en Boston, el pasado abril para conocer su ecosistema de innovación.

Evelyn Mutzutz, Camila Del Cid, Ximena Chavarría y Elisa Samayoa compartieron con estudiantes de la Universidad Del Valle de Guatemala (UVG) su experiencia de viajar, conocer y aprender más sobre esta reconocida universidad.

Durante su intervención, las estudiantes destacaron que lo más inspirador del viaje fue conocer la cultura de la universidad, orientada a nutrir la innovación y el emprendimiento. Además, resaltaron la importancia de su naturaleza multidisciplinaria que les permite trabajar en proyectos, esfuerzos e iniciativas desde un punto de vista más amplio.

Síguenos en nuestras redes sociales para conocer más de ASPIRE:

Twitter: @ASPIRE_Proyecto

LinkedIn: @ASPIRE-Proyecto

Facebook: @ProyectoASPIRE

Instagram: @ProyectoAspire

Visita nuestra página web:
<https://aspire.uvg.edu.gt/>